

**Das Max-Weber-Kolleg für kultur- und sozialwissenschaftliche Studien der Universität Erfurt schreibt für das Studienjahr 2024/25 Fellowships für Juniorprofessor\*innen aus:**

## **FELLOWSHIPS (w/m/d)**

Die Fellowships werden im Wege der Assoziierung an Juniorprofessor\*innen der Universität Erfurt vergeben.

### **Aufgabengebiet**

- exzellente interdisziplinäre Forschung im Rahmen des [Weberschen Forschungsprogramms](#) „Kulturvergleichende Analyse von Weltbeziehungen“ aus allen Disziplinen an der Universität Erfurt
- interdisziplinäre Zusammenarbeit mit Wissenschaftler\*innen aus unterschiedlichen Regionen und Kulturen sowie Generationen

### **Was wir erwarten**

- Juniorprofessur an der Universität Erfurt
- exzellente Forschungspublikationen
- Erfahrung in und Interesse an interdisziplinärer Forschung
- wissenschaftliche Neugier und Bereitschaft zum Austausch

### **Was wir bieten**

- Einbindung in das Forschungsumfeld des Max-Weber-Kollegs
- Teilnahme am und Mitwirkungs- und Gestaltungsmöglichkeit am bzw. des Studienprogramm des Kollegs
- Möglichkeit einen Workshop durchzuführen
- Unterstützung bei der Beantragung eines Drittmittelprojekts
- Internationale Vernetzungsmöglichkeiten

## Anmerkungen

Die Fellowships der assoziierten Fellows werden für i. d. R. 12 Monate vergeben. Sie beginnen normalerweise am 1. Oktober oder am 1. April eines Jahres.

Das Auswahlverfahren ist wie folgt vorgesehen:

- Eligibility Check durch das Direktorium
- Wissenschaftliche Begutachtung
- Interview mit dem Auswahlausschuss
- Entscheidung durch den Kollegrat

Die Fellows finden eine anregende Forschungs- und Arbeitsumgebung und das Personal hilft bei administrativen Fragen (Mobilität, Korrekturlesen, organisatorische Angelegenheiten usw.), die studentischen Hilfskräfte helfen bei akademischen Fragen (Bibliographie, Redaktion, Kopieren, Organisation von Workshops usw.).

Für inhaltliche Rückfragen steht Ihnen apl. Prof. Dr. Bettina Hollstein zur Verfügung: [bettina.hollstein@uni-erfurt.de](mailto:bettina.hollstein@uni-erfurt.de). Informationen zum Max-Weber-Kolleg finden sich hier: <https://www.uni-erfurt.de/max-weber-kolleg>

## Bewerbung/Frist

Ihre Bewerbung mit aussagekräftigen Unterlagen (Lebenslauf, Publikationsliste, Dateien von entweder zwei Journal-Artikeln mit peer review Verfahren oder eine eigene Monographie, Motivationsschreiben, Exposé eines Forschungsprojekts (bis zu 3000 Worte) mit Arbeitsplan und Überblick über die wichtigsten projektspezifischen Publikationen) senden Sie bitte **ausschließlich digital** an [mwk.bewerbungen@uni-erfurt.de](mailto:mwk.bewerbungen@uni-erfurt.de). Bewerbungen sind jederzeit möglich.



Weitere Informationen zum Weberschen Forschungsprogramm finden Sie über diesen QR-Code.

## Kontakt:

apl. Prof. Dr. Bettina Hollstein  
[bettina.hollstein@uni-erfurt.de](mailto:bettina.hollstein@uni-erfurt.de)

## Call for Applications reference number: MWK 02/2024

The Max-Weber-Kolleg for Advanced Cultural and Social Studies at the University of Erfurt invites applications for fellowships for junior professors for the academic year 2024/25:

# FELLOWSHIPS (f/m/d)

The fellowships are awarded to junior professors at the University of Erfurt by way of association.

### Area of Responsibility

- excellent interdisciplinary research within the framework of our [Weberian research programme](#) "Comparative Cultural Analysis of Weltbeziehungen" from the following or related disciplines: sociology, religious studies, history, economics, law, philosophy and theology
- interdisciplinary cooperation with scholars from different regions and cultures as well as generations

### What we expect

- Junior professorship at the University of Erfurt
- excellent research record
- experience and interest in interdisciplinary research
- scientific curiosity and willingness to exchange ideas

### What we offer

- integration into the research environment of the Max-Weber-Kolleg
- participation in and opportunity to contribute to and shape the study program of the Kolleg
- the opportunity to organize a workshop
- support in applying for a third-party funded project
- international networking opportunities

## Comments

The fellowships of the associate fellows are usually awarded for 12 months. They usually start on October 1 or April 1 of each year.

The selection procedure is as follows:

1. eligibility check by the directors
2. expert opinion by peers
3. interview with the selection committee
4. decision by the Board of Trustees

The fellows find a stimulating research and working environment and the staff helps with administrative issues (mobility, proofreading, organizational matters, etc.), the student assistants help with academic issues (bibliography, editing, copying, organization of workshops, etc.).

Please contact apl. Prof. Dr. Bettina Hollstein if you have any questions: [bettina.hollstein@uni-erfurt.de](mailto:bettina.hollstein@uni-erfurt.de). Information concerning the Max-Weber-Kolleg can be found here: <https://www.uni-erfurt.de/en/max-weber-kolleg>

## Application/Deadline

Please send your application with informative documents (CV, list of publications, files of either two peer-reviewed journal articles or your own monograph, letter of motivation, exposé of a research project (up to 3000 words) with work plan and overview of the most important project-specific publications) **exclusively digitally** to [mwk.bewerbungen@uni-erfurt.de](mailto:mwk.bewerbungen@uni-erfurt.de). Applications are possible at any time.



Further information about the Weberian research program can be found via this QR code.

## Contact:

apl. Prof. Dr. Bettina Hollstein  
[bettina.hollstein@uni-erfurt.de](mailto:bettina.hollstein@uni-erfurt.de)